

L'Avent, au collège, a commencé dès le mardi 27 novembre par une vente de gaufres. De nombreux parents s'étant portés volontaires pour nous aider, nous avons pu cuire près de 800 gaufres et satisfaire l'appétit de tous les gourmands dès la récréation de 10 heures. De quoi réaliser un beau bénéfice – de plus de 300 Euros - qui a été remis au Secours Catholique.



Puis, pendant les trois semaines qui ont suivi, chaque classe, motivée et emmenée par son professeur principal, a participé à une importante collecte de jeux, livres et jouets, de vêtements, de nourriture, et enfin de friandises, qui a fait le bonheur des bénéficiaires des Restos du cœur, du Secours Catholique et de la conférence Saint Vincent de Paul, ainsi que des Sœurs du quartier de La Houillère qui oeuvrent auprès de migrants. Pour les classes de 5^{ème}, cette collecte s'inscrivait dans le cadre du programme d'Education Morale et Civique.





Après avoir déposé leur don dans la salle d'aumônerie, les élèves ont découvert le superbe calendrier de l'Avent. Chaque case dissimulait une petite enveloppe décorée par les élèves participant au club Brico-Parole contenant des messages de paix pour Noël. En échange de sa générosité, chaque élève a ainsi reçu un message qui lui était adressé personnellement et qu'il a pu offrir ou partager à Noël.





Parallèlement, tout au long du mois de décembre, les jeunes qui fréquentent régulièrement le club Brico-Parole ont aussi mis tout leur coeur à concevoir et réaliser de belles cartes de Noël. Ces dernières ont été offertes dans un service de médecine de l'Hôpital qui reçoit majoritairement des personnes âgées. Ces dernières ont été très touchées du geste et de l'attention de nos élèves, si bien qu'un malade, une fois rétabli juste après les fêtes, nous a gratifiés d'une carte de remerciements et d'un chèque. Comme nous pouvons le lire dans l'Evangile, alors que nous n'attendions rien en retour, nous avons eu l'impression de recevoir au centuple ce que nous avons donné !

